

## Club Alma Jrs Esperanza informa las actividades que ofrece a la comunidad



### BASQUETBOL

Triunfo en un nuevo amistoso

Continuando con la preparación para la Liga Federal y el torneo Apertura de la Asociación Santafesina, el

plantel superior del Club Alma Juniors disputó su segundo partido preparatorio donde recibió la visita de

Sanjustino, partido que tuvo desarrollo en el gimnasio “Dr. Enzo Scocco” y que registró la victoria para el

elenco que conduce Sebastián Puñet 76 a 68.

El juego tuvo alternativas cambiantes, como así también la rotación con que los entrenadores fueron

ensayando las variantes que pueden darse durante el desarrollo de los partidos.

Tras el primer parcial, Sanjustino se imponía 21 a 19; Alma se fue al descanso largo ganando 43 a 36; el

tercer parcial finalizó con la victoria de la visita 54 a 49 y en el último segmento del juego, Alma Juniors

terminó cerrando mejor el partido para imponerse 76 a 68.

Arbitraron Kinsvater y Pauli y los goleadores fueron los siguientes:

Alma Juniors: Breques 12, Bravo 19, Medrano 6, Maine 7, Gastoldi 0, Morelli 3, Rittiner 6, Blainq 2, Correnti

6, Bello 2, Parola 10 y Perren 3. DT: S. Puñet.

Sanjustino: Lozicki 3, Godoy 15, Espinoza 4, Bender 7, Pascual 7, Strack 12, Pereira 8, Caligani 6, Fleury 6 y

Armendia 0. DT: R. Monti.

Uno de los jóvenes que se incorporó esta temporada a Alma Juniors es Augusto Parola, llegado desde

Regatas de Santa Fe y luego del juego disputado anoche destacaba: “Fue un partido muy duro, muy físico

frente a un muy buen equipo y a pesar de que tenemos pocas prácticas en conjunto, supimos cubrirnos

muy bien en las distintas situaciones de juego y eso fue muy positivo para el grupo. Esa solidaridad en

defensa y lo que nos va inculcando Sebastián en ofensiva nos va dando una idea de juego que nos permitió

sacar adelante un difícil partido.”

“Como todo partido de pretemporada, los equipos tienen muchos altibajos, por los cambios que se van

dando en el juego pero muy conforme con lo que pudimos hacer esta noche, tuvimos variantes de gol en

varios jugadores y eso ayuda a mejorar nuestras ofensivas. Se hizo incapié en el juego interior donde

tuvimos también a Bravo que es un muy jugador y va a ser importante para el equipo.”

En tanto que el base surgido de las inferiores del club y con experiencia en otras ligas, Nicolás Correnti

señaló: “Contento con el partido, más allá de que sea un amistoso de pretemporada, fue contra un equipo

muy competitivo que se armó muy bien; esto nos sirve mucho para conocernos como equipo, hemos

sumado jugadores nuevos y tenemos un equipo más largo que el año pasado. Por eso es importante estos

partidos, para conocernos y sumar rodaje como equipo, buscar el mejor funcionamiento. Hoy el juego fue

más compacto que la semana pasada, pudimos defender sólidos se hizo mucho incapié en eso y ser

agresivos en defensa nos permite correr y tener variantes en ofensiva.”

“Vamos a descansar el fin de semana porque venimos con un trabajo de mucha carga y el lunes

comenzaremos una nueva semana, ya enfocándonos cada vez más en el juego y en lo que se viene que es

un lindo certamen con otros equipos importantes. Ojalá que la gente acompañe como lo hizo hoy, que vino

mucha gente a ver al equipo. Se nota que luego de mucho tiempo sin jugar torneos nacionales, la gente

tiene expectativas por ver otra vez a Alma en este tipo de torneo, así que ojalá el fin de semana venga

nuevamente a acompañarnos.”

### Cuadrangular

El Club Alma Juniors organiza para el fin de semana del viernes 20 y domingo 22, un cuadrangular con la intervención de Almagro, Atlético Rafaela y Ceci de Gálvez.

El viernes a las 20, Almagro y Atlético abrirán el cuadrangular; luego (aproximadamente a las 22) Alma

Juniors enfrentará a Ceci.

El domingo desde las 18.30 se jugará el partido entre los perdedores del viernes y a las 20.30, lo harán los

ganadores.

### HOCKEY

Desde las 9, “Copa Ciudad de Esperanza”

Durante las jornadas de hoy sábado y mañana domingo, tendrá desarrollo en el sintético del Polideportivo

del Club Alma Juniors la “Copa Ciudad de Esperanza” de hockey sobre césped, que reunirá a ocho equipos

distribuidos entre Damas y Caballeros y con programación que dará inicio en la mañana de hoy y estará

finalizando en el atardecer de mañana domingo.

La programación de partidos previstos para hoy es la siguiente:

9 hs., Damas: Alma Juniors “negro” – Alma Juniors “blanco”

10.20 hs., Damas: Atlético Franck – Estudiantes

11.30 hs., Caballeros: Estudiantes – Náutico El Quillá

16 hs., Caballeros: Alma Juniors – Estudiantes

17.20 hs., Damas: Alma Juniors “negro” – Estudiantes

18.30 hs., Caballeros: Universitario – Náutico El Quillá

19.40 hs., Damas: Alma Juniors “blanco” – Atlético Franck

20.50 hs., Caballeros: Alma Juniors – Universitario

Mañana domingo la actividad dará inicio a las 8, completándose durante la mañana la fase clasificatoria y

por la tarde se jugarán los partidos que definirán las posiciones tanto en la rama Femenina como en la

Masculina.